



**“NOS ENGAÑARON”, ACUSAN**

## Analizan agricultores extender los bloqueos

Agricultores analizan extender los bloqueos carreteros y aduanales si el Senado no quita o modifica de la Ley de Aguas Nacionales los artículos que advierten afectarán al campo.

Francisco Campos, agricultor de Guanajuato, acusó que el miércoles los diputados los engañaron y ante la posibilidad de que se repita la situación, regresaran a sus estados para estudiar las acciones a seguir.

“Nos engañaron en pocas palabras, ellos dijeron que nos las iban a aceptar y al último (lo hicieron). Me voy a mover al municipio de Pénjamo para lo que sigue, no tenemos que bajar la guardia porque nos están engañando”, dijo.

Ayer, los agricultores mantuvieron bloqueos totales e intermitentes en Aguascalientes, en la carretera

Ojuelos-Aguascalientes; en Baja California, en la carretera Mexicali-San Felipe y la garita comercial este de Mexicali con Calexico, así como en distintos puntos de Chihuahua, no obstante, fueron retirándose. Al igual que en Zacatecas y Guanajuato.

Destacan que una de sus preocupaciones es que la nueva ley permite al gobierno reducir el abasto agrícola en caso de necesidad de agua potable o para consumo humano sin un consenso con las comunidades y que se pretende aplicar las nuevas normas a trámites de regularización que llevan décadas pendientes, por lo que al cierre de esta edición aguardaban cómo concluía la discusión. —*Fernando Merino*